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　名古屋方面だけでなく、豊橋方面へのアク
セスも便利に。名古屋～豊橋はさらに20分の
短縮が見込まれるなど、所要時間の短縮によっ
て、より遠方からの集客が期待されます。

東西へのアクセスが便利に

　慢性的な渋滞が発生している、市役所通り
や国道247号中央バイパス。開通によって、大
型トラックなどが減ることで、渋滞が緩和され、
道路の振動や騒音も改善されます。

市街地の渋滞緩和

　所要時間の短縮やトラックの輸送回数の増
加によって、自動車部品などの工業生産品や
みかん・いちごなどの農作物など、流通の拡
大が期待されます。

物流の効率化と産業の発展

　道路は内陸部にあり、津波浸水を受けにく
い高架構造で整備されているため、被災時
には救援・救助活動や人員・物資輸送を担
います。

緊急輸送道路の確保

開
通
す
る
と
？

　これまで名豊道路で名古屋方面から来ると、蒲郡 IC でいったん降り

ないといけないので、大型車両の交通量が多く、その混雑を
避けて周

辺の生活道路の往来も激しくなっていました。また、緊急車両
による渋

滞もよくありました。子どもたちも通る道で危ないなと思って
いたので、

街中の交通量が減るというのはとてもいいことだと思います。
また、豊

橋方面に行く時にわざわざ 1 号線まで出ていたので、バイパス
に乗った

らすぐ豊橋方面に行けるのは便利だなと感じています。ただ、
道路がつ

ながったことにより通過されてしまうと、飲食店などに影響があ
ると思う

ので、観光や遊びなど蒲郡に立ち寄ってもらえるようなコンテ
ンツづくり

も必要なのかなと思います。

　今は静岡県西部から蒲郡に来る場合、いったん豊川で降りな
いとい

けませんが、豊川～蒲郡がつながれば、蒲郡により来やすくなり
ます。

だから、この先、東三河でやっているイベントやキャンペーン
を静岡

県西部の市町村と一緒にやるなんてこともあるかもしれませんね
。

　また、全体で見れば、全線開通することにより、行きやすく
なった

というイメージができます。このイメージが意外と大切で、蒲
郡に行

くというハードルが下がるため、新しいお客さんが増えたり、
ツアー

行程の一部として選ばれやすくなったりして、蒲郡の魅力を知っ
てもら

える機会が増えるのではないかと期待しています。

市観光協会

鹿野公朗さん

清田町在住

石渡篤史さん
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蒲
郡
バ
イ
パ
ス
が
い
よ
い
よ
開
通
!!

　
名
豊
道
路
は
、
名
古
屋
と
豊
橋
を
結
び
、
沿
線
の

８
市
１
町
を
通
過
す
る
幹
線
道
路
と
し
て
、
長
年
に

わ
た
り
人
々
の
生
活
や
経
済
活
動
を
支
え
て
き
ま
し

た
。
し
か
し
、
そ
の
中
で
唯一、
蒲
郡
バ
イ
パ
ス
の
１

区
間
だ
け
未
整
備
の
状
態
が
続
き
、
市
街
地
で
の
渋

滞
や
ト
ラ
ッ
ク
の
騒
音
な
ど
が
課
題
と
な
っ
て
い
ま
し

た
。
そ
ん
な
中
、
多
く
の
期
待
を
集
め
た
蒲
郡
バ
イ

パ
ス
が
つ
い
に
開
通
し
ま
す
。

　
こ
の
バ
イ
パ
ス
の
開
通
に
よ
り
、
名
古
屋
と
豊
橋

が
１
本
の
道
と
し
て
つ
な
が
り
、
地
域
間
の
移
動
が

こ
れ
ま
で
以
上
に
ス
ム
ー
ズ
に
な
り
ま
す
。
ま
た
、

市
街
地
を
通
過
す
る
車
両
が
減
る
こ
と
で
、
渋
滞
や

交
通
事
故
の
減
少
が
期
待
さ
れ
ま
す
。
さ
ら
に
、
観

光
や
地
域
経
済
の
発
展
に
も
大
き
な
役
割
を
果
た
す

と
考
え
ら
れ
ま
す
。
ア
ク
セ
ス
が
向
上
す
る
こ
と
で
、

多
く
の
観
光
資
源
を
持
つ
本
市
の
観
光
地
と
し
て
の

魅
力
も
広
が
り
ま
す
。
こ
の
よ
う
に
、
蒲
郡
バ
イ
パ

ス
の
開
通
は
、
私
た
ち
の
暮
ら
し
や
経
済
、
ま
ち
づ

く
り
に
多
く
の
効
果
を
も
た
ら
す
の
で
す
。

1972年 名豊道路事業化

1989年

1997年
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2012年

2025年

2013年

2014年

知立バイパス完成

蒲郡 IC～幸田芦谷 IC 事業化

蒲郡 IC～幸田芦谷 IC 開通

豊橋バイパス完成

豊橋東バイパス完成

豊川為当IC～蒲郡IC開通

→蒲郡バイパス完成

豊川為当IC～蒲郡IC 事業化

岡崎バイパス完成

蒲郡バイパスの開通は、決してゴールではありません。
今後は 4 車線化に向けて取り組みを進めていきます。
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